Le génitif,
apostrophe s (‘s)


Qu’est-ce que le génitif en anglais? 
Le génitif est utilisé pour exprimer un rapport de possession entre une personne et un objet mais également le lien de parenté entre 2 personnes. 
Le génitif sert à montrer :
La possession : 		Liam’s brother (le frère de Liam)
				Joshua’s bike (le vélo de Joshua)
[bookmark: _GoBack]Le lien de parenté :	 Elisabeth’s mum (la maman d’Elisabeth)

 Le génitif peut toutefois avoir d’autres utilisations.
LA FORMATION DU GÉNITIF EN ANGLAIS
Pour marquer l’appartenance on accole un « s » précédé d’une apostrophe au sujet. La règle de grammaire qui structure l’utilisation du génitif en anglais est très simple.
C’est la suivante : Sujet + génitif +objet
			John		‘s		car
· John’s car : la voiture de John
· My mother’s house : la maison de ma mère
Le génitif correspond à « de » en français
LE GÉNITIF ANGLAIS AU PLURIEL
Lorsque le sujet possesseur est déjà au pluriel, on accole une apostrophe directement au sujet, sans ajouter de « s ».
· My parents’ room : la chambre de mes parents
· My sisters’ desk : le bureau de mes soeurs
Attention toutefois aux pluriels irréguliers qui ne terminent pas par un « s ». Dans ce cas, on utilise la forme habituelle.
· The children’s toys : les jouets des enfants
· The women’s walk : la marche des femmes
LES NOMS PROPRES AU GÉNITIF
Pour les noms propres on utilise la règle habituelle du génitif de l’anglais. C’est-à-dire, accoler l’apostrophe suivie d’un « s ».
· Mary’s bike : le vélo de Mary
· Alice’s dream : le rêve d’Alice
· Sophie’s choice : le choix de Sophie
Dans le cas où le nom propre termine par un « s » le choix est possible : on peut soit accoler une simple apostrophe, soit une apostrophe suivie d’un « s ».
· Miles’ guitare ou  Miles’s guitare : la guitare de Miles
· Jones’ pen  ou Jones’s pen : le stylo de Jones
LES AUTRES UTILISATIONS DU GÉNITIF EN ANGLAIS
Le génitif peut avoir des utilisations en anglais autres que celle de marquer le lien de possession entre une personne et un objet.
Il peut exprimer un repère dans le temps ou l’espace
· Yesterday’s newspaper : le journal d’hier
· Paris’s museums : les musées de Paris
Il peut tout d’abord exprimer une durée
· A month’s holiday : un mois de vacances
Enfin, le génitif peur faire référence à un lieu précis
· At the baker’s : chez le boulanger
· At Ali’s : chez Ali
MOT INTERROGATIF WHOSE
Whose = à qui est-ce
On utilise ce mot intérrogatif pour demander l’appartenance de quelque chose ?
EX : Whose car is it ? A qui est cette voiture ?
Construction : Mot Intérrogatif	chose possédée	verbe 	sujet
singulier		Whose		car			is		it ?
pluriel		Whose		cars			are		they ?
Réponse :
Singulier : 	It’s François’s car
Pluriel :	They’re Yuna’s cars
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